
♪ 「学校評議員会」を開催しました 

 １６日（木）の午前中には、「学校評議員」の皆様にご来校いただき、第１回学校評議員会を開催しました。

５名の評議員のうち、お忙しい中にもかかわらず３名の方にご出席をいただいての開催となりました。 

今回の評議員会では、まずは校長室にて今年度の学校経営方針や実現に向けた具体的な取組について説明を

させていただくとともに、２時間目の授業を評議員の皆様に参観していただき、子どもたちや先生方ががんば

っている様子もご覧いただきました。 

会の最後には、評議員様からさまざまなご意見をいただくことができました（いただいたご意見の一部は、

以下に掲載をします）。学校・家庭といった「当事者」の立場とは異なる「地域」からの視点も大切にして、

学校・家庭・地域が連携をしながら、よりよい学校づくりを今後も進めていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【評議員の皆様より】 

 〇 生徒が、とても巧みにタブレットを使いこなしていることに感心した。 

 〇 特に３年生が落ち着いて勉強していて、生徒の意識の高まりを感じた。 

 〇 地域の６年生が、自発的に水路の清掃を行っているのを目にすることが何度かあった。そんな子たちが来年、

中学生に入学することが楽しみ。 

 〇 会社経営をしていると、最近の若い人材に対して「昔はこうだった」ということは通じないと感じている。私

たち大人が柔軟に変化しなければならない。 

 〇 「多様性」の難しさを感じる。「多様性」に対応するための学校の負担増が心配。 

 

♪ 「教育実習」が始まりました 

 今週の月曜から、本校に３名（１年理科・音楽、２年保健体

育）の「教育実習生」が来ています。実習初日には、給食の時

間を使って全校生徒に挨拶をしてもらいました。どの実習生

も、それぞれの個性が伝わる素敵な話をしてくれて、これか

らの実習期間の充実に期待が一層高まりました。限られた時

間ではありますが、子どもたちとの「絆」を深め、お互いにと

って有意義な出会いになることを願います。 
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♪ いよいよ「正式入部」！ 

 ２１日（火）から、１年生が各部活動に「正式入部」をしました。４月から「部活動見学」「仮入部」と段

階を経ての「正式入部」ということで、どの部でも比較的スムーズに活動に加われているように感じます。も

ちろん、技術的なことや活動の見通しについては、まだ分からないことが多いと思いますが、１日も早く部に

溶け込んで、それぞれの個性を発揮しながら活躍する姿が各部で見られるのを楽しみにしています！ 

ちなみに、１年生が正式入部をした現時点での部員数を以下に掲載します。今週の土曜に開催する「部活動

懇談・参観」に、多くの保護者の皆様にご参加いただき、それぞれの部を温かく、そして末永く応援していた

だきますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男 10 5 10 25

女 8 8 7 23

男 15 13 8 36

女 15 11 10 36

男 0 0 0

女 4 6 11

男 0 3 4

女 8 0 3

男 1 5 0
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